

Artikel vom 27.02.2023

Ortshauptversammlung hat stattgefunden

## Politisches Fastenessen der CSU Langdorf-Brandten



Der CSU Ortsverband Langdorf-Brandten konnte zum ersten Mal seit 2020 wieder zum politischen Fastenessen in das Wohlfühlhotel zur Post einladen. Verbunden wurde diese Veranstaltung dieses Mal mit der alljährlichen Ortshauptversammlung der Christsozialen. Als Gäste konnte Ortsvorsitzender Michael Enggram unter anderem den designierten CSU-Landratskandidaten Dr. Ronny Raith, die Gemeinderäte Ludwig Fischer, Michael Perl und Michael Spielbauer, sowie Altbürgermeister Otto Probst begrüßen.

Der designierte CSU-Landratskandidat Dr. Ronny Raith freute sich sehr, dass er als Hauptredner beim Fastenessen der Langdorfer CSU dabei sein konnte. Mit den Landtags-, Bezirkstags- und Landratswahlen steht den CSUern im Landkreis Regen ein wichtiges Wahljahr bevor. Ronny Raith legte dar, welche Schwerpunkte ihm als Landrat wichtig wären und verdeutlichte insbesondere, dass auch zukünftig Investitionen in die Schulen des Landkreises besonders elementar sind. Als Beispiele nannte Raith die beschlossenen Maßnahmen zur Sanierung der Realschule in Zwiesel und zum Neubau der Berufsschule in Regen, welche den Landkreis in den kommenden Jahren auch finanziell herausfordern werden.

Die medizinische Versorgung sei ein Schwerpunkt, der ihm besonders am Herzen liegen würde, erläuterte Ronny Raith. Die bundesweit geplante Krankenhausreform stelle aktuell eine große Gefahr für die Gesundheitsversorgung vor allem im ländlichen Raum dar und daher gelte es, sich gegen diese Reform zu wehren und auf Nachbesserungen zu drängen. CSU-Ortsvorsitzender

Michael Enggram dankte Ronny Raith für sein Kommen und sicherte ihm für den anstehenden Landrats-Wahlkampf die volle Unterstützung des Langdorfer CSU Ortsverbandes zu.

Michael Enggram konnte in seinem Bericht auf eine nach wie vor zufriedenstellende Mitgliederbilanz des CSU Ortsverbandes verweisen. Weiterhin berichtete Enggram im Kassenbericht auch von einem ausreichenden Kassenstand. Von Kassenprüfer Thomas Probst wurde eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt. Des Weiteren informierte Enggram über die wichtigsten kommunalpolitischen Themen, welche aktuell die Gemeinde Langdorf beschäftigen. Mit dem Neubau des Bauhofs und der Erweiterung des Kindergartens Maria Magdalena laufen zwei Hochbaumaßnahmen, welche die Gemeinde Langdorf auch finanziell im Millionen-Bereich fordern. Enggram verdeutlichte, dass auch mit einer zusätzlich geplanten Auslagerung einer Kindergartengruppe in die Grundschule und den anlaufenden Planungen für die Sanierung und Erweiterung der beiden Feuerwehrhäuser schon nächste Projekte bevorstehen. Der Bürgermeister erläuterte weiterhin, dass in den kommenden Jahren die Finanzierung von Projekten für die Kommune herausfordernder werden wird, da gestiegene Energiepreise und die allgemeine Preissteigerung auch bei der Gemeinde Langdorf für eine merkliche Mehrbelastung sorgen werden.

Die Neuwahlen des CSU Ortsverbandes Langdorf-Brandten bestätigten die bisheriger Vorstandschaft. Michael Enggram bleibt weiterhin Ortsvorsitzender. Als stellvertretende Ortsvorsitzende stehen ihm Michael Ellerbeck, Andreas Klein und Franz Schorn zur Seite. Schriftführer ist auch für die kommenden zwei Jahre Max Enggram, die Kasse führt Michael Enggram. Als Digitalbeauftragte wurde erneut Lisa-Marie Walz-Probst gewählt. Ludwig Fischer, Martin Wenzl, Jan Rothmann, Hans Kroner, Hans Kraus und Markus Probst wirken weiterhin als Beisitzer in der Vorstandschaft mit. Zu Kassenprüfern wurden Christina Probst und Thomas Probst bestellt.

Zu Delegierten in die Kreisvertreterversammlung wurden gewählt: Michael Enggram, Lisa-Marie Walz-Probst, Jan Rothmann, Max Enggram, Martin Wenzl, Franz Schorn und Michael Kraus. Ersatzdelegierte sind Christina Probst, Hans Kroner, Korbinian Fischer, Manuel Schönberger, Michael Spielbauer, Markus Probst und Otto Probst.

Auch Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft in der CSU konnten bei der Ortshauptversammlung vorgenommen werden. Eine Urkunde erhielten Martin Wenzl (10 Jahre), Franz Schorn (20 Jahre), Ludwig Fischer (35 Jahre) und Hans Kraus (35 Jahre).